

En las intervenciones de los dirigentes y otros el Comité Central se planteó muy vivamente la cuestión de España.

1 ej. 29.8.37

MEJICO.

Moscú, 29-8-37

Copia de algunas partes del discurso del camarada Hernán Laborde en el Pleno del Partido Comunista de México celebrado en junio de 1937.

El Buró Político ha considerado que la tarea más urgente del Partido es ahora la lucha por la unidad de la CTM, bajo el lema de "UNIDAD A TODA COSTA".

La división de la CTM ha permitido que en las elecciones internas del PNR elementos políticos eliminaran algunas candidaturas obreras.

La división impidió una ayuda vigorosa de las masas populares y particularmente del proletariado a la huelga petrolera. La presión del imperialismo fue un factor importante en el resultado desfavorable de la huelga.

El Gobierno ha decretado la nacionalización completa de los Ferrocarriles Nacionales, y se dispone a dejar su administración en manos de los trabajadores. Es una medida de enorme alcance antiimperialista nacional-revolucionario, esta medida requiere un apoyo unánime del pueblo y particularmente de la clase obrera.

La CTM es el factor más importante para la unidad completa del proletariado y para la unión del pueblo. La división de la CTM representa un retroceso en el camino de la unidad y retarda la formación del Frente Popular.

La CTM ha influenciado el movimiento obrero y popular de la América Latina y al movimiento de organización industrial que encabeza Lewis en los Estados Unidos y en el cual participan activamente nuestros camaradas, los